

荒川区議会議員・元区議会議長（平成30年夏号）

# なみき 一元 かずもと ニュース

荒川区町屋3-2-1-802 電話&FAX (3809) 0823



大阪北部地震及び西日本豪雨による犠牲者の方々のご冥福をお祈りするとともに被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます

皆様、暑い日が続いておりますがいかがお過ごしですか、まだまだ猛暑が予想されます。十分な休養とこまめな水分・塩分補給を心がけて、健康にお過ごしください。

## 総務企画委員長に就任

平成30年5月30日に、平成30年度荒川区議会定例会・開会会議が開催されました。定例会会期を平成31年4月30日までの336日間と決定したほか、新たに議会の役職を決定し、なみき一元は総務企画委員長に選任されました。総務企画委員会は総務企画部、区政広報部、産業経済部等の区政における重要分野について広く審議する委員会です。議員になって3回目の総務系の委員長ですが、新たな気持ちでしっかりと務めを果たしてまいりたいと思っております。

## 6月会議において自民党代表質問を行う

開会会議で決定した新しい役職の下で、平成30年度荒川区議会定例会・6月会議が、平成30年6月20日から7月5日迄の16日間開催されました。議案として、「30年度一般会計補正予算（第1回）」「荒川区手話言語条例」「町屋五丁目住宅外壁等改修工事請負契約」等13件が提出され、いずれも可決されました。



特に手話言語条例の制定については、手話は言語であるとの基本的な考え方のもと、手話に関する理解を増進し、普及に努め、使いやすい環境を作るため区、区民が努力するというものです。また、この6月会議の初日の第1番目の質問者として、なみき一元が自民党代表質問を行い、新しい時代に向かい行く荒川区にとって特に重要な事項について、次の5点にわたり質問しました。

### 1. 新たな視点による行財政改革について：

超高齢社会のさらなる進展や区施設の老朽化の進行等により、今後一層の財政支出の増加が見込まれる中で、中長期を見通した新たな工夫と高度な戦略が必要と主張。

### 2. 災害対策について：

全国で災害が多発する中、災害対策本部機能のさらなる強化・充実が必要と主張。

### 3. 東京女子医科大学東医療センターの移転について：

足立区内の移転計画用地に関し、東京都と足立区の間で売買契約が締結される見通しとなったことを踏まえ、移転後を見据えて、①地域医療体制の整備、②災害拠点病院の確保、③医療と介護の連携、④地域の賑わいの創出に向け、最大限取り組む必要性を主張。（裏面に続きます。）

## 4. 産業の活性化について：

「円滑な事業承継のための相談窓口の充実」「生産性の向上に向けた設備投資補助制度の見直し」を行うべき。

## 5. 学校における働き方改革について：

「教育の質の向上の視点による教員の働き方改革プランの策定」「部活動における外部指導員制度の充実」をすべき。

いずれの質問にも区長並びに区理事者より前向きに取り組んでゆくとの答弁がありました。

◎詳細は、荒川区議会ホームページ「本会議等録画中継」でご覧になれます

## 全ての区施設のブロック塀等を一齐点検 プール脇のブロック塀を速やかに撤去していく方針

荒川区では6月18日に発生した大阪北部での地震を受けて、全ての区施設のブロック塀等の点検を行ってきました。点検の結果、直ちに危険が及ぶような状況はありませんが、小中学校のプール脇にある一定の高さのブロック塀等については、経年劣化を考慮し、予防的な対応として、速やかに撤去し、その後、代替のフェンスを設置していく方針です。また、荒川区ではすべての小学校の通学路について安全総点検を実施し、地震等を想定した児童の安全指導を行っております。民間所有のブロック塀に対しても、撤去費用の助成制度を行っております。



なみき一元はこの問題について今後区がさらに充実した対応を行うべく働きかけてまいります。

## 地域のできごと

### 荒川区無形民俗文化財 素盞雄神社天王祭

6月2日、3日両日にわたって素盞雄神社天王祭が盛大に行なわれました。6月2日早朝町屋地区の担ぎ手により宮出しされた本社神輿が2日間にわたって、南千住・三河島・町屋・三ノ輪をめぐり、3日夜、南千住の担ぎ手による宮入りで幕を閉じました。大中小の本社神輿渡御巡行とともにお稚児さんの行列もあり多くの方々がその可愛さに目を細めておりました。関係者の皆様お疲れ様でした。

### 荒川区ホタル鑑賞の夕べ

7月6日、7日、荒川自然公園で「ホタル鑑賞の夕べ」が開催されました。この催しは荒川区ホタルを育てる会主催で行われ今年で19回目を迎えました。今回は初日雨に見舞われたにもかかわらず2日間で2,700人を超える方々が訪れ、公園で光るホタル、ドームの中で明るい光を放ちながら舞うホタルをご覧いただきました。